

Der Brandenburger Landtag lädt alle interessierten Bürgerinnen und Bürger am 6. April 2019 zu einem Tag der offenen Tür in das Parlamentsgebäude in Potsdams historischer Mitte ein. Zwischen 10 und 18 Uhr besteht die Möglichkeit, das wiederaufgebaute und 2014 in neuer Funktion bezogene Landtagsschloss zu besichtigen und Einblicke in die vielfältige Arbeit der Abgeordneten sowie der Landtagsverwaltung zu bekommen. Im Haus informieren die Fraktionen SPD, CDU, DIE LINKE, AfD und GRÜNE/B90 über ihre parlamentarische Arbeit und politischen Schwerpunkte und bieten Gelegenheit zum direkten Gespräch. Auch Landtagspräsidentin Britta Stark öffnet ihr Büro für interessierte Gäste.

Im Erdgeschoss des Landtages präsentieren sich an Infopunkten verschiedene Gremien: Der Petitionsausschuss nimmt vor Ort Eingaben und Petitionen entgegen. Die Enquete-Kommission „Zukunft der ländlichen Regionen vor dem Hintergrund des demografischen Wandels“ lädt zu Gesprächen ein. Ebenso stehen der Rat für Angelegenheiten der Sorben/Wenden sowie die beiden Landesbeauftragten für Datenschutz und die Aufarbeitung der Folgen der kommunistischen Diktatur für Fragen zur Verfügung. Der Stenografische Dienst des Landtages gibt Einblicke in seine Arbeit und „beurkundet“ Besucherinnen und Besuchern ihre Namen in Steno-Schrift.

Die Journalistinnen und Journalisten des Rundfunks Berlin-Brandenburg (rbb) empfangen Besucherinnen und Besucher im hauseigenen Senderraum und erläutern die redaktionellen und technischen Abläufe bei Übertragungen aus dem Landtag.

Auch der Landesrechnungshof, dessen Büroräume sich ebenfalls im Gebäude befinden, bietet ein breites Informationsangebot an.

Das rekonstruierte ehemalige Potsdamer Stadtschloss mit seiner modernen Innengestaltung ist seit der Eröffnung im Jahr 2014 Sitz des Brandenburger Parlaments und zeigt sich zum Tag der offenen Tür mit seinen verschiedenen architektonischen Highlights, darunter das Knobelsdorff-Treppenhaus und das Archäologische Fenster. Das Herzstück des Gebäudes, der Plenarsaal, ist an diesem Tag ebenfalls durchgängig für Besucherinnen und Besucher geöffnet. Kinder und Jugendliche können bei einer parlamentsdidaktischen Schnitzeljagd das Gebäude erkunden und dabei Preise gewinnen.

Für das leibliche Wohl ist in der Kantine und der Cafeteria des Landtagsgebäudes gesorgt. Für die musikalische Untermalung sorgt das Saxophon-Trio „Les Connaisseurs“.